

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

mein Name ist Pia Müller und ich bin nun, nachdem ich bereits mein Referendariat in Wermelskirchen absolviert habe, seit November fest im Kollegium. Ich unterrichte die Fächer Mathematik und Chemie und freu mich riesig, dass ich die Möglichkeit hatte, hier zu bleiben.

Ich komme gebürtig aus Solingen und habe dort auch meine Kindheit und Jugend verbracht. Zum Studium verschlug es mich dann ins schöne Münster, wo ich eine tolle Studienzeit erleben durfte. Während eines Auslandssemesters in Schweden (Göteborg) habe ich Skandinavien für mich entdeckt, Schwedisch gelernt und viele interessante Leute aus den verschiedensten Ländern kennengelernt.

Nach meiner Münsterzeit zog es mich dann zunächst in die weite Welt hinaus. Ich erkundete Australien. Anschließend ging es dann aber doch wieder Richtung Heimat und ich habe mein Referendariat in Wermelskirchen begonnen und mich sehr wohl hier an der Schule gefühlt. Ein besonderes Highlight in dieser Zeit war für mich die Musical-Aufführung „Pinocchios Abenteuer – Elsa in Gefahr“, für die ich die Theater AG mit geleitet habe und dort auch weiterhin aktiv bin.

Schon als Referendarin bin ich sehr nett im Kollegium aufgenommen worden und ich habe viele nette Klassen und Kurse kennenlernen dürfen.

Ich freu mich riesig, dass ich an dieser tollen Schule bleiben konnte und bin gespannt auf die kommenden Schuljahre und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

Ihre Pia Müller